

未来への輪

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.7

R7年度

重点教育目標

「知性を磨き創る人」

中学校全体スローガン

「向中 ISSHIN 」



令和7年9月30日 発行

『児童生徒への性暴力等の防止に向けた取組の徹底について』

向陽台中学校 校長

9月18日に報道された市内教職員による性的姿態撮影等処罰法違反に関する件につきまして、生徒・保護者、及び地域の皆様にはたいへんご不安・ご心配をおかけしていることと拝察いたします。

当該行為は、児童生徒等の尊厳と権利を著しく侵害し、生涯にわたって回復しがたい心理的外傷や、心身に対する重大な影響を与えるだけでなく、学校教育に対する信頼を大きく損なうものであり、決して許されるものではありません。千歳市の各校におきましては、これまで児童生徒への性暴力等の防止について、様々な取組をすすめて参りました。今後も児童生徒にとって安心・安全な学校づくりに努めてまいりますので、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

向陽台中学校におきましても、9月19日に緊急の施設点検を実施するとともに、改めて教職員全員で生徒の安心・安全の確保について再確認し、対応を徹底したところです。当面の間は、施設点検を毎月実施して参ります。また、生徒の不安払拭のため、学校に相談窓口（窓口：教頭）を設置し、SCとの連携した相談体制を確立して参ります。さらに、教職員個人のスマートフォン等は、緊急時以外、教室等に持ち込まないようにします。さらに、向陽台中の先生方と以下の3点について確認しました。

不祥事を根絶させましょう!!

性犯罪だけにとどまることなく、体罰や不適切な指導、交通ルールの遵守など、千歳市に勤務する教職員が率先して服務規律を遵守していく姿こそが、地域、保護者、道民の信頼を回復していく最善の手立てです。

教育、学校活動の「質」は維持します。

今だからこそ、教育の質、学校活動の質は維持しなければなりません。HPをはじめ学級通信等もこれまで通りの質・内容を維持して参ります。生徒指導においても十分に話を聞いた上で、指導しなければならないことは指導していきます。更に、これまで以上に生徒に寄り添った授業改善を進めて参ります。

風通しの良い学校、職場をこれからも

今後もしっかりと反省・検証を繰り返し、再発防止に向けての取組をアップデートして参ります。向陽台中学校におきましては、これまで通り、風通しの良い学校、職場を目指して参ります。

今週末は文化祭が行われます。生徒と教職員の繋がり、信頼関係を、生徒の発表を通して感じていただけたらと強く思います。

第39回 文化祭のご案内

★日 時：10月 日() 来校の際には、上履き（スリッパなど）をご持参下さい。

★内 容：合唱発表、芸術部発表、「総合的な学習の時間」発表、有志生徒によるステージ発表、作品展示

★お願い：①駐車場について…保護者の皆様の駐車場はグラウンドです。若草グラウンド側から出入りできます。
※雨天時は、グラウンドが荒れてしまうので駐車を控えて頂くこともありますので、
ご了承下さい。

※校舎前は来賓が駐車します（駐車許可証が必要です。PTA総務委員会の指示に従ってください）。

②受付について…玄関で受付を行っています（PTA総務・地区委員会）ので、お名前をお伝えください。

③プログラムについて…第39回文化祭プログラムを配布しますので、当日ご持参下さい。

感動あふれる文化祭を目指し、毎日練習・準備を進めています。子どもたちの頑張る姿をぜひご覧ください。たくさんの保護者の皆様のご来場をお待ちしております。

中体連秋季大会（新人戦）結果

今年度の市内中体連新人戦が8月29日(金)、30日(土)に開催されました。3年生の引退後、新チームで臨んだ初めての公式試合でした。試合を振り返り、課題を明らかにして多くの経験を積み、来年の夏季中体連に繋げていきましょう。

★野球部 第5位

●vs 富丘中 13-0 ●vs 青葉中 8-7

★男子バレーボール部

●vs 勇舞中 0-2 男子 第2位

★バドミントン部

【男子団体 第2位】 ○vs 富丘中 3-0 ○vs 北斗中 3-0

●vs 勇舞中 0-3 で勝ち

【女子団体 第3位】 ●vs 富丘中 0-3 ●vs 勇舞中 1-2

○北斗中 0-3 で負け

【男子シングルス】

・1回戦敗退

【男子ダブルス】 第2位

第3位

・1回戦敗退

【女子シングルス】 第2位

・2回戦進出

・1回戦敗退

【女子ダブルス】 第2位

・2回戦進出

・1回戦敗退

★バスケットボール部

【男子 第4位】

予選リーグ 1勝1敗(2位)

準決勝 ●vs 北斗中 55-44

3,4位決定戦 ●vs 青葉中 58-66

【女子 第3位】

予選リーグ 2勝0敗(1位)

準決勝 ●vs 勇舞中 40-50

3,4位決定戦 ○vs 青葉中 42-38



次年度 生徒会役員選挙 新たな体制へ

9月12日(金)に生徒会役員選挙が行われ、10月の認証式を経て1,2年生の役員を中心に新たな体制での生徒会活動がスタートします。全校生徒が協力し、学年・学級のつながりが一層深まる生徒会活動となることを期待しています。

会長 (2年1組)
副会長 (1年2組)
書記長 (2年1組)
書記次長 (1年1組)
生活委員長 (2年1組)
学習委員長 (2年1組)
保体委員長 (2年1組)
放送委員長 (2年1組)
図書委員長 (2年1組)



立会演説会の様子

PTA活動

9月17日(水)に専門委員会を開催し、活動状況を確認しました。学年委員会では学年レク、総務・地区委員会では文化祭の受付準備と泉沢向陽台文化祭への展示協力などの打ち合わせを行いました。子どもたちの健全育成のため、PTAの皆様の研修や親睦を深めるために、持続可能な活動を進めてまいります。

10月行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	水		○	合唱のみ
2	木		○	合唱のみ
3	金	第39回 文化祭	○	×
4	土		○	
5	日		○	
6	月	心臓検診 1年生	○	○
7	火		SC	○
8	水	3年学力総合B 5時間授業	○	×
9	木	前期期末大掃除 花壇撤去作業	○	○
10	金	前期終業式	○	×
11	土	秋季休業開始		○
12	日	秋季休業		○
13	月	スポーツの日 秋季休業終了 後期始業式		○
14	火	各委員会	○	○
15	水		○	○
16	木		○	○
17	金	研究会のため休業日		×
18	土	PTA3校交流会		○
19	日	漢字検定		○
20	月		○	○
21	火	2年職場体験 1年柔道授業	○ 2×	○
22	水	1年職場体験	SC 1×	○
23	木	小学生登校日 学校運営協議会	○	○
24	金	管内音楽発表会(北広島)	○	○
25	土			○
26	日			○
27	月	第2回教育相談週間～11/11 2年柔道授業	○	○
28	火	管内生体英暗発表会	○	○
29	水	4時間授業 教職員研修日	○	×
30	木	生徒総会	○	○
31	金		○	○

◆部活動終了時刻と下校時間

- 10月から下校時間が変わります。
- 朝晩は気温が下がりますので、上着等の準備をお願いします。

4月～9月 18:15 終了、18:30 下校
10月～3月 17:15 終了、17:30 下校

◆制服クールビズ期間終了

- 気温が低くなる時期に合わせて、今年度は10月10日(金)を終了日とします。
- 学校指定(白・紺)のポロシャツの着用は終了です。
- 制服のネクタイを着用します。